



Eduardo Anitua, Premio Nacional de Innovación

El investigador vitoriano Eduardo Anitua (1956) recibió ayer en Valencia de manos de los Reyes el Premio Nacional de Innovación que otorga el Ministerio de Ciencia e Innovación. Según el jurado, el estomatólogo alavés, fundador en 1990 de la empresa Biotechnology Institute (BTI), encarna «de forma excepcional el espíritu innovador al servicio de las personas y la mejora de su salud y calidad de vida». El doctor se mostró agradecido ya que el premio «constituye un importante reconocimiento a la labor que emprendimos hace ya más de 30 años y nos anima a seguir avanzando en el camino de incorporar nuevas tecnologías que ayuden a los procedimientos médicos a encontrar soluciones a problemas de salud que antes no tenían tratamiento».